



Ein guter Mix aus Theorie und Praxisnähe

Rund 500 Schüler besuchten den Studieninfotag

18.11.2015 | Was kann ich hier studieren? Wie ist das Studium aufgebaut? Welches Fach passt zu mir? Wie bewerbe ich mich? Antworten auf diese Fragen bot der Studieninformationstag der Hochschule Aalen. Rund 500 Schüler nutzten die Gelegenheit, Hochschulluft zu schnuppern und einen Einblick in die mehr als 25 Bachelor-Studienangebote zu bekommen. Parallel dazu fand der Tag der Technik statt. Bei dem abwechslungsreichen Informationstag rund um das Thema Technik gab es für die Jugendlichen eine Menge zu entdecken.

Angesichts der Vielzahl verschiedener und neuer Studiengänge kann die Wahl zur Qual werden. Da helfen Informationen aus erster Hand. Mitarbeiter, Studierende und Professoren standen Rede und Antwort und zeigten ihre Räume sowie die modern ausgestatteten Labore der Studiengänge. So konnten die Schüler beispielsweise eine Demonstration von Thermoformen und Spritzgießen erleben, wie man durch 3D-Druck Metallbauteile herstellen kann oder einen Blick durchs Rasterelektronenmikroskop werfen.

„Das ist eine gute Gelegenheit, die Hochschule mal kennenzulernen“, sagte Philipp Frank, der zusammen mit seinen Klassenkameraden aus Schwäbisch Gmünd gekommen war. Ob er schon Pläne hat, wie es nach dem Abitur weitergehen soll? Irgendetwas mit Technik kann sich der 16-Jährige gut vorstellen, aber welche Richtung konkret – das weiß er noch nicht so genau. „Aber das kann sich ja nach dem heutigen Tag ändern“, sagte der Gymnasiast und grinste. Rektor Prof. Dr. Gerhard Schneider würde sich darüber jedenfalls freuen – denn schließlich will der Studieninfotag genau dabei helfen. „Wichtig ist, dass Sie sich über Ihre Zukunft informieren“, sagte Schneider bei einer Begrüßungsansprache in der neuen Aula und betonte, dass ein Studium eine gute Basis für ein erfolgreiches Berufsleben sei. Die Hochschule Aalen biete einen guten Mix aus einem soliden Fundament in der Theorie und Praxisnähe. Nach einer kurzen Präsentation aus Studierendensicht wurden dann die 500 Schüler von Vertretern der einzelnen Studiengänge abgeholt. Und nach ziemlich viel Information fürs Gehirn durfte auch der Magen nicht zu kurz kommen: Für das Abschlussevent hatten Studie-

rende alkoholfreien Punsch und Waffeln vorbereitet.
